



**Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP  
Much. Soleh, SH. Sampaikan Pembinaan  
Pelajar melalui Masa Pengenalan Lingkungan  
Sekolah (MPLS) di SMK Dwi Bhakti Ciledug  
Kab. Cirebon.**

**Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID**

Jul 16, 2024 - 14:26



**KAB. CIREBON** - Polsek Pabuaran Polresta Cirebon hadir di berbagai kegiatan masyarakat dan Instansi, salah satunya adalah pada Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) Peserta didik Baru tahun 2024/2025. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menghadiri dan memantau langsung sebagai Nara sumber / pemateri kegiatan MPLS SMK Dwi Bhakti Ciledug yang berlokasi di Desa Ciledug Tengah Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Pada Selasa pagi (16/07/2024) "Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Hadir sebagai Nara sumber yang memberikan materi dengan tema Disiplin, taat Hukum, tertib lalulintas, anti-kekerasan dan perundungan/bullying). "Ungkapnya". Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Ia memberikan materi terkait Disiplin dan motivasi dalam Belajar agar para peserta didik Baru tetap mematuhi pada Aturan dan Tata tertib yang ada di Sekolah. Ia juga menyampaikan materi terkait Bahaya kenakalan Remaja, mulai dari Tawuran, perundungan/Bullying, hingga penyalahgunaan Narkoba serta dampak hukumnya. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Memberikan materi Kenakalan Remaja kepada anak-anak Sekolah merupakan tugas pokok dan fungsi Kepolisian. kenakalan remaja yang harus dihindari (seperti Perundungan atau Bullying, Kekerasan, Tawuran, Menyebarkan Hoax, Minuman keras, Narkoba dan sejenisnya) dengan harapan para Siswa dan Siswi dapat mengerti, memahami dan mampu menghindari hal-hal dampak negatif dari perbuatan tersebut, sehingga tujuan yang akan diraih dalam kegiatan belajar mengajar disekolah dapat tercipta dengan situasi yang aman, nyaman dan kondusif. "Tegasnya". Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. meminta

para peserta didik Baru Kelas X SMA NU Ciledug Kab. Cirebon lebih serius dalam menuntut ilmu demi masa depan mereka. Ia juga meminta mereka menaati semua aturan yang ada di sekolah. Ia mengajak para Siswa dan Siswi untuk sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Sekolah. Diakhir materi Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. "Menekankan kepada para peserta didik Baru yang baru masuk ke SMA NU Ciledug ini agar memiliki tujuan dan cita-cita yang tinggi sehingga ketika sudah memiliki cita-cita, maka para Siswa dan Siswi tentunya memiliki tujuan untuk diraih, hal ini dapat diwujudkan melalui keseriusan dalam belajar menuntut ilmu dan menaati segala aturan yang ada sehingga tidak terperangkap masalah hukum yang menghambat tujuan dalam meraih cita-cita tersebut. "Pungkasnya".